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本报讯 由宝钢工程作为主编

单位袁 联合天钢联合特钢尧 宝钢股
份尧 冶金工业信息标准研究院等国
内 6家生产企业和研究机构共同编
制的 叶钢铁工业浓盐水处理技术规
范曳和叶钢铁工业直接冷却循环水处
理技术规范 曳两项行业标准 袁获得国
家工业和信息化部批准并予以发

布袁自本月起实施遥

宝钢工程工程技术事业本部接

到标准编制任务后 袁 积极开展国内
外调研 袁 分析相关研究成果及多个
实际案例袁为标准编制提供技术尧指
标的依据遥 其中袁叶钢铁工业浓盐水
处理技术规范曳 适用于钢铁工业浓
盐水的处理袁 对钢铁工业浓盐水处
理的术语和定义尧总体要求尧处理工
艺与技术 尧设备要求 尧检测要求 尧安
全与环保进行了规范遥 叶钢铁工业直
接冷却循环水处理技术规范曳 适用

于钢铁工业直接冷却循环水 渊不包
括高炉渣 尧钢渣冷却循环水 冤袁对钢
铁工业直接冷却循环水处理的术语

和定义 尧总体要求 尧处理要求尧检测
与控制尧维护与管理进行了规范遥 其
他行业的直接冷却循环水系统也可

参照执行遥
全国钢标准化技术委员会组织

召开了标准讨论会及标准审查会 袁
认为两项标准均达到国际先进水

平袁一致通过了审查遥

宝钢工程主编两项国家行业标准发布实施

公司治理体系与治理能力现代化建设

渊上接第 1版 冤简而言之 袁成员企业
的外汇结算 袁只需要从业务系统获
取交易数据 袁继而在系统中生成支
付指令 袁即可在系统内实现后续的
线上对外支付和系统自动账务处

理操作 袁大大减轻了财务人员针对
外汇结算的手工制单 尧往返银行传
递原始单据以及手工账务处理的

工作量 遥
在成功实现线上化全流程外汇

电汇结算的基础上袁 财务公司将进
一步运用数据中台和区块链等技

术袁全面推进 L/C(国际信用证 )电子
化业务袁 实现从 L/C 开立到付款赎
单的全流程线上化操作 袁 帮助成员
单位有效解决 L/C 结算方式下的线

下操作流程冗长尧 手工操作差错率
高尧 支付效率低及新冠肺炎疫情导
致纸质单据传递不畅等问题遥

搭建智慧结算平台是一项系统

性工程袁任重道远 袁财务公司还将继
续大力发展线上化 尧无纸化 尧智慧化
以及全流程自动化金融服务袁助力成
员单位加速实现国际化业务拓展 遥

渊上接第 1版冤
曾在韶钢任职的欧冶链金董事 尧

总裁严鸽群介绍了营销模式对标找

差尧提升产品直供比的案例袁立刻引发
了全场热议遥 重庆钢铁董事尧总经理尧
党委副书记刘建荣深有同感地表示袁
以中低端产品为主要品种的企业袁也
要提高直销比袁 把渠道掌握在自己手
上袁这样才能快速响应市场遥宝钢股份
总经理助理兼冷轧技术管理推进委员

会副主任尧 制造管理部部长毛展宏则
从不同角度谈到袁在特定情况下袁非直
供模式也是一种有竞争力的手段遥 韶
关钢铁董事尧高级副总裁渊主持工作冤尧
党委副书记袁 韶钢松山副董事长尧党
委副书记解旗说袁对标找差 袁不管是
干什么产品袁都要从行业引领者使命
和担当的维度去考虑遥 产品不能差异
化袁但销售模式上可以作文章噎噎

“接话筒”答疑解惑

听到大家的讨论袁胡望明接过话
筒说袁 韶钢的做法其实是一种商业模
式的变革与创新遥 亿吨宝武的大背景
下袁各个企业都不是单体袁我们有规模
有品种袁有市场控制力和影响力袁就可
以采取这样的方式遥 而这在过去是不
可能的遥同时袁中国宝武共建钢铁生态

圈袁 就要有满足钢铁生态圈需求的营
销模式遥 这些都可以进一步探讨遥

也有管理者在交流中提出了这

样的困惑要要要野对标找差达到极致后袁
该何去何从钥 冶对此袁胡望明插话解答
说袁野首先袁对标找差是动态的遥比如韶
钢袁过去一直和某国有企业对标遥几年
下来袁指标都接近或者超越了袁他们又
在民营企业里找到了新的标杆遥所以袁
这完全不是问题遥另外袁对标找差还要
注重规划引领袁要把战略和使命作为
对标找差的重要维度遥 哪怕是业内领
先的企业袁 和我们的战略目标比 袁和
集团对你的定位比袁差距就显而易见
了袁还怕找不到标杆吗钥 冶胡望明话音
一落袁全场立刻发出会意的笑声遥

五湖四海上下同欲

野战略是由不满意驱动的 冶野90%
是执行效率问题冶野能力的边界决定业
务的边界冶噎噎交流中袁学员们将培训
所学运用到对对标找差的思考中遥 一
位来自宝钢股份的管理者说袁 此次培
训的收获远远超出预期袁 无论是内部
课程还是外部课程袁都是亮点频出遥尤
其是在华为的学习交流袁 启发和触动
都很深遥另一位总经理则表示袁其实培
训班本身就是一个很大的平台袁 大家

来自五湖四海袁 这种面对面交流的机
会袁 让彼此之间的协同效率大幅提
升遥 唯一的遗憾就是时间短了些袁还
不过瘾遥 听到学员们的感受袁胡望明
对此次培训的形式和内容都给予了

充分肯定 袁他说袁这次培训其实也是
学员之间的一次相互学习和交流袁没
有任何功利袁这种良好的互动氛围对
整合融合工作会有推动作用遥

随后袁胡望明又从实质尧方法尧途
径尧目的等方面袁系统阐述了野三个导
向冶与对标找差之间的关系要要要对标

就是目标导向袁找差就是问题导向袁创
国际一流就是结果导向遥 他强调了对
标找差与商业计划书尧管理报告尧组织
绩效评价尧 奖惩兑现等各项工作的必
然联系遥并着重指出袁未来三到五年时
间里袁 对标找差将是公司不变的管理
主题遥 野三高两化冶是对标找差的必然
路径遥要打破传统的创新思维袁没有市
场占有率的规模是没有意义的 袁全球
一流企业首先是一个国际化企业遥 他
寄语学员们袁野既要仰望星空 袁又要脚
踏实地冶袁 要把培训的学习成果进一
步转化为工作效果遥 统一意志袁上下
同欲 袁通过技术引领做强袁通过效益
引领做优袁通过规模引领做大袁打造一
个实实在在的世界一流企业遥

在思想与观念的碰撞中统一管理意志

渊上接第 1版冤
湿地草坡边忽然传来急促的

野吱尧吱 冶短鸣袁摄影机立刻对准那方
向遥8点 37分袁开机袁镜头一下子锁住
草坡上一对散步的小黑点要要要乌鸫遥

2019年环境大改造后袁 鄂钢厂
区里常见这种鸟遥 乌鸫通常胆小眼
尖袁但是我们镜头里这两只袁却如鄂
州市民一样安闲舒适袁胆大且高调地
散步健身袁慢悠悠啄食地上的草籽遥

9点 11分袁 摄影机捕获到一对
棕背伯劳尧一群椋鸟遥 稍后袁一对雨
燕忽然冲进画面袁还来不及聚焦袁又
闪电一样掠过遥

再调整器材袁 镜头迅速捕获到
小鹀尧北红尾雀尧红胁蓝尾雀 尧一对
大灰喜鹊袁 这些都是鄂州周边的常
见鸟类 袁 但在面积仅 5平方公里的
鄂钢厂区袁 能够同一时间看到这么
多野禽种群袁当属不易遥

10点多袁 镜头捕获到那只白鹭遥

这白鹭鄂钢人人都熟悉袁 据说它每天
按时来湿地捕食袁 按时去厂区后小山
坡午休袁按时和一只女白鹭谈情说爱遥

锦鲤现身院4小时=4秒钟
花溪湿地里还有数量喜人的锦

鲤种群袁色彩斑斓袁体型健美袁足足有
几百头遥 编导大受鼓舞袁临时起意袁说
我们来一条袁把大鱼尧湿地尧鄂钢电厂尧
原料大棚置于同一画面内袁最好是镜
头无限接近水面袁 让水中鱼群探头争
食时袁跃然入画要要要哇袁这样绿色生态
智慧型钢厂的形象袁当可立见遥

众人皆鼓舞 袁 但是一到实际操
作袁却问题突现 袁首先 袁摄影机机身
重尧脚架长袁接近水面有困难遥剧务贾
宁不知道从哪里搬了根大竹竿来袁当
野当摇臂冶 使一把遥 但问题立刻又来
了袁怎么在竹竿顶固定好只有 200克
重量的摄像头钥贾宁尧志超尧小骆摘下
口罩袁 把 GoPro 摄像头绑在大竹竿

顶上遥 摄像头第一次接受这样的任
务袁一会儿沾水湿了身袁一会儿又悬
空离了地袁好容易安定下来袁镜头前
却没有了大鱼来跃水的场景遥

摄影师张志超把当早餐的饼

干尧饼子揉碎袁撒向水面遥 聪明的大
鱼们渐渐就有些把持不住 袁 纷纷扑
上去 袁 纷纷仰头吞食起来 遥 终于 袁
GoPro 摄像头捕捉到编导想要的镜
头袁只有短短几秒袁转瞬即逝噎噎

这时我们才发现 袁 就为了这 4
秒的画面袁 摄制组付出了近 4小时
的努力遥

这时我们才发现 袁 炸烈烈的鄂
州骄阳像撒下的一把把麦芒袁 我们
身上淌下的汗袁 烘成了浆 袁 糊在身
上袁粘住了衣衫遥

出差拍摄近 50 天了袁大家确实
疲劳了 袁互相小声说 袁一会儿回旅
馆赶紧冲凉遥 不料 袁这时摄制组通
告又下发了 袁野周日继续加班 冶袁想
象着一会儿就能洗去一身汗浆的

张志超大喊 院没问题袁明天开工 袁又
是一条好汉 遥

在鄂钢邂逅飞鸟与鱼!

深度解读
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